



Jahresbericht 2014 – Fachgruppe Technik

Schwerpunkt für das Jahr 2014 war das Fertigstellen des Reglements Veranstaltungen (Pilotprojekt Albanifest). In verschiedenen Sitzungen wurde versucht ein Hilfsmittel zu entwickeln, das den Veranstalter, den Standbetreiber und die Kontrollorgane bei Ihrer Arbeit sowie im sicheren Umgang mit Flüssiggas unterstützt. In der Arbeitsgruppe waren ein Vertreter des VKF, der Vorsitzende der Kommission Flüssiggas, ein Vertreter des SVS und zwei Vertreter des FVF.

Das Reglement nimmt nicht nur den Standbetreiber in die Pflicht, sondern auch den Veranstalter. Weiterhin muss gesagt sein, dass es sich hier um kein Gesetz handelt, sondern um eine Vereinbarung zwischen dem Veranstalter und dem Standbetreiber.

Das Reglement wurde an der Sitzung der Kommission Flüssiggas präsentiert und der FVF hat beantragt, das Reglement für Veranstaltungen auf www.propan.com, www.praever.ch und www.suva.ch/lpg-suva aufzuschalten.

Die Kommission Flüssiggas hat entschieden:

Beschluss:

Das Reglement für Veranstaltungen wird gutgeheissen und kann veröffentlicht werden.

Ich danke recht herzlich für die Mitarbeit: Herrn R. Stüdle, VKF; Herrn S. Aschwanden, Suva; Herrn R. Fischer, FVF; und Herrn Ch. Abert, SVS.

Ich bin überzeugt, dass wir mit diesem Merkblatt und Reglement eine Lösung erhalten haben, die den Umgang mit Flüssiggas für alle Beteiligten erleichtern wird.

In weiteren Sitzungen haben die Mitglieder Fachgruppe Technik an der Ausarbeitung eines "Kochbuches" für den Kontrolleur gearbeitet. Der Sinn von diesem Hilfsmittel soll sein, dass der Kontrolleur einen Leitfaden erhält, wie er bei einer Kontrolle vorgehen soll (z.B. wie kontrolliere ich ein Freizeitfahrzeug oder wie ein Wasserfahrzeug). Dieses Projekt soll im 2015 abgeschlossen werden.

Es gibt noch viel zu tun, packen wir es an.

Buchrain, 30.12.2014

Für die Fachgruppe Technik, René Fischer und Ueli Arber